



浅羽学園浅羽東小学校
保健室
令和6年3月

学年のしめくくりの時期になりました。今年度は、本校でもインフルエンザや新型コロナウイルスの感染拡大が見られましたが、学校全体で予防に取り組み、過ごしてきました。御家庭での御協力、ありがとうございました。

春休みは、新しい学年を迎える準備の休みです。体調を崩さないよう規則正しい生活を送るように、声掛けしてください。

保健室からみた1年間

(令和6年3月11日現在)

来室が一番多かった月は
6月

保健室に来た人は
1486人

病気で来た人は
520人

けがで来た人は
746人

病気の理由
第1位 頭痛
第2位 腹痛
第3位 気持ちが悪い

けがの理由
第1位 擦り傷
第2位 打撲
第3位 捻挫

出席停止になる感染症にかかった人は・・・

インフルエンザが1番多く、次は新型コロナウイルス感染症でした。流行性耳下腺炎や水痘に感染した人もいました。

1年を通して一番欠席率が高かったのは10月でした。季節の変わり目や行事の前後で、心や身体の調子を崩す子が多かったです。今年度は、メディアカードの御協力もありがとうございました。学園の養護教諭で検討し合い、次年度も実施していく予定です。子供たち自身が自分の健康を考えられるような取組を行っていきますので、よろしく願いいたします。